

Tief betroffen nehmen wir Abschied von unserem Alt-Gemeindepräsidenten

Ferdy Arnold

29. November 1945 – 23. Januar 2019

Ferdy Arnold war von Oktober 1979 bis im Frühling 2006 als Finanzsekretär und Leiter der Finanzabteilung der Gemeinde tätig. 2006 wurde er als Mitglied des Gemeinderats und im zweiten Wahlgang zugleich als Gemeindepräsident gewählt. Während acht Jahren leitete Ferdy Arnold mit Weitsicht und grossem Geschick, mit viel Herzblut und enormem Engagement die Gemeinde. Er gewann und genoss dabei das Vertrauen der Erlenbacher Bevölkerung. Ein intaktes Dorf- und Vereinsleben waren seine zentralen Anliegen und das Wohl der Menschen sein wichtigstes Ziel. Erlenbach hat seinem früheren Gemeindepräsidenten viel zu verdanken. Er hat die Gemeinde vorwärts und viele wichtige Projekte zur erfolgreichen Realisierung gebracht. Er hatte stets ein offenes Ohr für die Anliegen und Sorgen «seiner» Einwohner. Dabei war ihm nichts zu viel.

Nach kurzer schwerer Krankheit hat sich nun aber – für uns alle viel zu früh – Ferdy Arnolds Lebenskreis geschlossen. Wir werden unseren früheren Präsidenten als grosszügigen und herzenguten Mensch, als Vorbild und Freund in bester Erinnerung behalten. Seine Spuren in Erlenbach werden unlöschar bleiben! Den Angehörigen sprechen wir unser tiefes und herzliches Beileid aus.

Gemeinderat und übrige Behörden
der Gemeinde Erlenbach sowie das
Personal der Gemeindeverwaltung

Die öffentliche Abschiedsfeier findet am Dienstag, 5. Februar 2019 um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Erlenbach statt.